

EREMA Holding gewinnt zum zweiten Mal den Wirtschaftspreis „Goldener Pegasus“

Am 11. Juni 2015 wurde die EREMA Holding mit dem renommierten Wirtschaftspreis der Oberösterreichischen Nachrichten, dem „Goldenen Pegasus“, in der Kategorie Leitbetriebe (ab 250 Mitarbeiter), ausgezeichnet. Die Preisverleihung fand im Rahmen eines Galaabends im Linzer Brucknerhaus mit mehr als 600 Gästen aus Politik und Wirtschaft des Landes statt. Geschäftsführer Manfred Hackl übernahm im Namen des gesamten EREMA Teams den „Goldenen Pegasus“ und war sichtlich gerührt: „Wir haben nicht damit gerechnet und freuen uns außerordentlich nach 2011, damals noch in der Sparte Mittelbetriebe, den Pegasus nun in der Kategorie Leitbetriebe und dann vor allem wieder in Gold zu holen. Der Preis verdeutlicht das enorme Engagement unserer Mitarbeiter und die kontinuierliche Weiterentwicklung unseres Unternehmens. Wir haben so einen starken Zusammenhalt, dass wir wie zuletzt mit der neuen Produktlinie INTAREMA[®] innerhalb kürzester Zeit außerordentliche Erfolge erzielen.“

EREMA konnte bereits im Jahr 2011 den goldenen Pegasus in der Kategorie Mittelbetriebe für sich entscheiden. Mit der diesjährigen Auszeichnung für Großbetriebe ist EREMA somit das erste Unternehmen, das den Pegasus in diesen beiden Kategorien jeweils in Gold gewinnen konnte. Darauf ist das innovative Unternehmen aus Ansfelden zu recht stolz.

Die Oberösterreichischen Nachrichten verliehen bereits zum 22. Mal den Pegasus in den Kategorien Kleinbetriebe, Mittelbetriebe und Großbetriebe sowie als Sonder- und Spezialpreise, wie dieses Jahr für Tourismus/Gastronomie, Investition, Frauen in führender Position und Lebenswerk. Aus über 300 Einreichungen zeichnete die Jury – bestehend aus Vertretern des Landes Oberösterreich, Wirtschafts- und Finanzexperten sowie Journalisten – insgesamt 11 der besten Unternehmen und 2 Unternehmer/innen des Landes mit dem Pegasus aus.

+++1.838 Zeichen



Bild #1



Bild #2

Bild #1: Die Gewinner des Pegasus 2015 (v.l.n.r.): Manfred Hackl (EREMA, Großbetriebe), Ingrid Schöppl-Stritzinger (Stritzinger Import/Export, Spezialpreis Frauen in führender Position), Michael Teufelberger (Lebenswerk), Martin Öller (Loxone, Mittelbetriebe), Christa Hauer (bertlwieser's, Sonderpreis Tourismus), Ewald Pöschko (Braucommune Freistadt, Kleinbetriebe), Helmut Wieser (AMAG, Sonderpreis Investitionskaiser)

Bild #2: Die Gewinner des Pegasus 2015 in der Kategorie Leitbetriebe (v.l.n.r.): Industriellenvereinigung-Präsident Axel Greiner (Laudator), Ernst und Karl Mayr (Fussl Modestraße, Bronze), Manfred Hackl (EREMA, Gold), Christian Klinger und Johann Habring (IFN/Internorm, Silber)

Fotocredits: OÖN/Volker Weihbold

EREMA-Pressemitteilungen finden Sie unter www.erima.at

Kontakt PR Agentur (Text- und Bildmaterial): Sonja Hüttner REDBOX Communications GmbH Dametzstraße 1-5 4020 Linz, AUSTRIA Tel.: +43 (0)732 718411-27 E-Mail: pr.erima@redbox.at	Kontakt EREMA: Gerold Breuer, Head of Marketing & Business Development EREMA Engineering Recycling Maschinen und Anlagen Ges.m.b.H. Unterfeldstraße 3 4052 Ansfelden, AUSTRIA Tel.: +43 (0)732 3190-0 Fax: +43 (0)732 3190-6391 E-Mail: marketing@erima.at
---	--

Informationen zum Unternehmen:

Die EREMA Engineering Recycling Maschinen und Anlagen GmbH ist seit der Gründung im Jahr 1983 auf die Entwicklung und den Bau von Kunststoff-Recycling-Anlagen und Technologien für die Kunststoff verarbeitende Industrie spezialisiert und gilt in diesen Bereichen mittlerweile als Weltmarkt- und Innovationsführer. EREMA-Technologie hat sich als global führender Standard für unterschiedlichste Recycling-Aufgaben in den Applikationen Inhouse Recycling von Produktionsabfällen ebenso wie für stark kontaminierte Post Consumer Abfälle durchgesetzt.

Die breit gefächerte Produktpalette gliedert sich hauptsächlich in:

- Kunststoff-Recycling-Systeme für Standardanwendungen und Produktionsabfälle
- Kunststoff-Recycling-Systeme für stark bedruckte / verschmutzte Post-Consumer-Abfälle
- FDA – konforme PET Recycling-Anlagen, VACUREMA®, efsa-Ansuchen über Kunden eingereicht (z. B. für Bottle-to-Bottle Recycling)
- PET Inline Anwendungen (z. B. für Fasern, Folien und Umreifungsbänder)
- Kunststoff-Recycling-System COREMA® zur Herstellung von hochgefüllten und maßgeschneiderten Compounds
- Vollautomatische, selbstreinigende Schmelzefilter
- Granulieranlagen

Weltweit sind rund 450 Mitarbeiter für die österreichische Firmengruppe tätig. Mit eigenen Vertriebs- und Servicegesellschaften in den USA und China sowie rund 50 Vertretungen auf allen fünf Kontinenten werden maßgeschneiderte Recycling-Lösungen für internationale Kunden realisiert. Innovative Technologie und ein weltweiter Service sichern Betreibern von EREMA-Systemen maximalen Anlagennutzen.

Zahlreiche Patente, besonders energiesparende, umweltschonende Anlagen, höchster Qualitätsanspruch und maximale Kundenorientierung bilden die Basis für den anhaltenden, internationalen Erfolg von EREMA.

EREMA Group in Zahlen:

4.000	EREMA-Systeme weltweit im Einsatz
480	Mitarbeiter auf allen 5 Kontinenten
130	Mio. EUR Umsatz im Geschäftsjahr 2014/15
50	EREMA Ländervertretungen weltweit
14	Mio. Tonnen Kunststoff werden pro Jahr auf EREMA-Systemen recycelt
13	Anlagen für Kunden-Testläufe in den internationalen EREMA Versuchszentren
10	regionale Stützpunkte rund um den Globus für den technischen Support direkt beim Kunden